

Campus de St. Mary
18 de mayo del 2022

Incluido en el paquete de esta semana

Contratos de colegiatura 2022-2023 *con el más pequeño*
Invitaciones al Banquete de Deportes *sólo 8° grado*



Actualización del calendario de fin de cursos: **Sí habrá clases** el viernes 27 de mayo.
NO habrá clases el lunes 30 de mayo por el Memorial Day.

Exámenes de Covid en la escuela

Les pedimos a los padres que pre registren a sus hijos en el sitio para pruebas de Covid en Waukesha Catholic. Por favor busquen el enlace de pre registro, los horarios y la información de Covid en el tablero que se encuentra en la Página de web de Waukesha Catholic. Esto será de mucha ayuda si desean utilizar la opción de PRUEBA PARA QUEDARSE.

Atención familias de 8° grado

No habrá bancas asignadas para la Misa de graduación de este año, como se informó en el paquete de graduación, la semana pasada. Una disculpa por la confusión que ésto causó.

Atención familias de 7° grado

Es una tradición en Waukesha Catholic, que los padres de 7° grado ayuden a servir en la recepción y baile de graduación de 8° grado, para ayudar a que los graduados y sus familias disfruten de esta noche especial. Por favor utilicen en enlace de sign up genius de a continuación a más tardar el 26 de mayo para llenar los espacios disponibles y oportunidades para sus donaciones. Su ayuda es muy apreciada y el favor regresará a ustedes el próximo año. Gracias. -El Comité de Recepción.

<https://www.signupgenius.com/go/10C0C45AFA723A3F94-volunteer>

Aparten las fechas

La Noche para registrarse en los deportes para el año escolar 2022-2023 para los estudiantes que actualmente cursan del 4° al 7° grado se llevará a cabo el martes 24 de mayo de 6-8:30 pm en el salón comunitario de St. Mary. Los formularios se enviarán por correo electrónico con anticipación y también estarán disponibles ese día. Tendrán la oportunidad de llenar todos los formularios necesarios y pagar las cuotas de los deportes y preguntar cualquier duda a la mesa directiva de deportes. La fecha límite para registrarse para el voleibol será el 1 de julio, así que ésta es una gran oportunidad para asegurarse de que sus hijos podrán participar.



La Junta informativa de deportes para todas las familias nuevas en los deportes de Waukesha Catholic (familias de 4° grado y aquellas familias cuyos hijos participarán por primera vez en un deporte) se llevará a cabo el **24 de mayo a las 7:30 pm en la noche de registro**. El director de deportes y los representantes de la directive estarán presents para dar la información necesaria acerca de los programas deportivos, las opciones para ser voluntarios aquellos que estén interesados en ser entrenadores, y para contestar las dudas que les puedan surgir.

Fechas por venir

Aparten la Fecha. El banquete de deportes para 8° grado se llevará a cabo el **jueves 26 de mayo a las 6 pm** en el gimnasio de St. Joseph. Las invitaciones y la información para las se enviarán pronto a todos los estudiantes de 8° grado que hayan participado al menos en 1 deporte durante su estancia en Waukesha Catholic.

Atención chicos de 8° grado

Una reunión de pretemporada de fútbol/soccer varonil se llevará a cabo el lunes 23 de mayo en el Auditorio de Waukesha West a las 6:00 pm. Los chicos nuevos y los que regresan a Waukesha West interesados en jugar al fútbol/soccer este próximo otoño y sus padres/tutores deben asistir. Discutiremos temas tales como el calendario de verano, los tiempos de prueba / expectativas, la recaudación de fondos, y las actualizaciones en el Great River Classic en Burlington, IA. Por favor, póngase en contacto con el entrenador Bryce Warner si tiene alguna pregunta o no puede hacerlo en bwerner@waukesha.k12.wi.us. Puede encontrar más información y detalles sobre el programa en el sitio web <https://www.westwolverines.com/page/show/6325871?subseason=746123&tab=content> que se actualiza periódicamente.

Formulario para pedir autobús – LLÉNELLO AHORA MISMO

El Distrito Escolar de Waukesha provee servicio de transporte para nuestros estudiantes, que viven a más de 2 millas de distancia del campus al que atenderán. (**Para ver los límites** presionen las letras azules-[click here](#).) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten servicio de transporte para el próximo año escolar 2022-23 completen el formulario que se encuentra en el enlace de a continuación.



Si no completan el Formulario, su hijo/hijos **NO** recibirán servicio de transporte hasta que se procese todo el papel.

Si piensan que necesitarán el transporte para el otoño, por favor completen el Formulario lo antes posible, antes del 15 de junio del 2022. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud entró en el sistema.

Si tienen alguna pregunta, no duden en contactar a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar ésto en línea por favor llamen a la oficina